



Muere electrocutado un habitante en condición de calle al intentar robar unos cables en Flandes

Según los residentes del sector, este hombre intentaba treparse por medio de los cables hacia una vivienda sin medir ningún tipo de riesgo

En diálogo con La Cariñosa 1.420 AM, el secretario de gobierno de Flandes, Luis Fernando Arias, afirmó que sobre las 1:15 de la madrugada, se presentó un hecho lamentable, donde una persona en condición de calle que intentaba hurtar unos cables de un poste, recibió una descarga eléctrica y murió instantáneamente.

En ese momento, los habitantes llamaron a las autoridades, quienes procedieron a realizar todas las acciones pertinentes para ejecutar el levantamiento del cuerpo.

Cabe resaltar que se encuentran en estos momentos investigando la situación porque al parecer era una persona conocida que se dedicaba a robar. Según los residentes del sector, este hombre intentaba treparse por medio de los cables hacia una vivienda sin medir ningún tipo de riesgo. “Este aparatoso hecho también va ligado al consumo de estupefaciente y es lo que queremos evitar y de paso invitar a la comunidad para que eviten estas conductas” : manifestó Luis Fernando Arias, secretario de Gobierno.

Finalmente, el Secretario de Gobierno afirma que en compañía del Alcalde y la fuerza pública, trabajan en reuniones permanentes con el fin de contrarrestar los actos delictivos en el municipio.

Conozca también el último hecho de violencia en el municipio que dejó como saldo un muerto

Un joven identificado como Bryan Sneider Brito Moreno, de tan solo 17 años, conocido como alias '**El Diablo**' fue asesinado con sevicia. El hecho da cuenta que **recibió por lo menos unos 4 impactos de bala en su rostro**, de este hecho, se conoce que al parecer el homicidio fue por microtráfico y tuvo lugar aproximadamente hacia las 7:30 de la noche.

“Es un momento trascendental en el país, tenemos nuevo comandante de la policía, y se han desarrollado diferentes operativos de trabajo interinstitucional entre policía y ejército para mejorar la calidad de la seguridad en los 95 kilómetros del municipio a los habitantes en zona rural y urbana” indicó el secretario de gobierno municipal, **Luis Fernando Arias.**